

Le 6 décembre : En Bretagne comme ailleurs, amplifions les actions pour la libération de Georges Abdallah !

**Le combat pour la libération de Georges Abdallah est indissociable du combat
pour la liberté des peuples ! Il est partie intégrante du combat pour la libération des
prisonniers politiques et révolutionnaires !**

Georges Abdallah est un communiste libanais, engagé pour la libération de la Palestine. Libérable depuis 1999, l'État français refuse de le voir libre, car il continue de porter la voie de la résistance dans la guerre de libération contre l'impérialisme et son expression sioniste. Georges Abdallah est aujourd'hui le plus vieux prisonnier politique d'Europe - après plus de 40 ans d'emprisonnement. Il porte cette année sa 10ème demande de libération conditionnelle.

Le 15 novembre dernier, le Tribunal d'Application des Peines de Paris a entendu les 4000 soutiens réunis à Lannemezan le 26 octobre devant la prison où est détenu Georges Abdallah. Ils ont entendu l'écho de leur détermination sans faille à continuer le combat jusqu'à la libération de ce prisonnier d'exception.

Le 15 novembre dernier, le Tribunal d'Application des Peines de Paris a entendu l'amplification de la mobilisation et l'élan populaire pour la libération de Georges Abdallah qui désormais s'étend sur l'ensemble de l'Hexagone et à l'international pour résonner d'une seule voix au cri de « libérez Georges Abdallah » comme ce fut le cas le 14 novembre dernier, dans plus de 35 villes coordonnées dans l'action.

Le 15 novembre dernier, le Tribunal d'Application des Peines de Paris a entendu que cet élan solidaire initié il y a plus de 20 ans, n'a fait qu'enfler et se propager, notamment ces derniers mois, pour déferler massivement et imposer que la libération de Georges Abdallah - et avec elle la légitime cause palestinienne - soit à l'ordre du jour de toutes nos luttes et réoccupe le devant de la scène politique.

Le 15 novembre dernier, le Tribunal d'Application des Peines de Paris a compris que tout comme « *Gaza ne portera jamais le drapeau blanc de la capitulation. Ni les sionistes, ni aucune autre criminelle force ne réussiront jamais à briser la volonté de la résistance à Gaza* », de même jamais Georges Abdallah ni ses soutiens ne porteront le drapeau blanc de la capitulation, car Georges Abdallah est de nos luttes et sa libération effective est notre combat pour la victoire ou la victoire.

Alors oui, le 15 novembre dernier, une victoire politique et juridique a été remportée, mais le combat continue ! Pour contrer l'appel déposé par le parquet, qui suspend la décision du Tribunal autorisant la libération de Georges Abdallah, nous nous inscrivons dans le nouvel appel de la Campagne Unitaire pour la Libération de Georges Abdallah (CUPLGIA), pour que « *mille initiatives fleurissent pour sa libération sur le plan local, national et international* ».

Partout en Bretagne, où les collectivités locales subventionnent grassement Thalès et le lobby militaro-industriel qui tirent profit de l'offensive impérialiste au Liban – Palestine, soyons nombreux à participer ce 6 décembre 2024, à la journée internationale d'actions coordonnées pour la libération de Georges Abdallah. Multiplions les rassemblements, prises de parole, affichages, expositions de banderoles ou expressions artistiques.

Le combat de Georges Abdallah est indissoluble du combat pour la libération des peuples des peuples palestinien et libanais. Il est aussi partie intégrante du combat pour la libération des prisonniers politiques et révolutionnaires détenus par l'État français, notamment de nos camarades kanaks, basques, ou corses.

Premiers signataires :

- Campagne Unitaire pour la Libération de Georges Abdallah (CUpLGIA)
- War-Sav – Gauche indépendantiste bretonne
- Jeunes Révolutionnaires
- Fédération syndicale étudiante (FSE)